

## **L'apparition d'une soucoupe volante en 2016 au dessus de l'école de Marcillac Lanville .**

Le mardi 8 décembre 2016 est apparue une soucoupe volante d'environ 2000 m, elle a survolé l'école de Marcillac-Lanville, en Italie.

Au bout de quelques minutes la soucoupe volante s'est posée. Les élèves de l'école, qui ont tous entre 70 et 90 ans, se sont mis à paniquer. Les maîtresses ont déclenché l'alerte intrusion, les élèves se sont cachés dans les casiers sous leurs tables.

Quelques minutes plus tard, la soucoupe reprit son envol.

Les élèves restèrent coincés dans leurs casiers pendant quelques heures avant de pouvoir en ressortir.

Le passage de cette soucoupe volante resta longtemps dans leur mémoire mais elle ne réapparut plus jamais.....

